



Noch ein neues Mitglied im alten Jahr gewinnen

Überblick:

1. IG Metall Esslingen startet „Respekt“-Kampagne
2. Einladung: Abendveranstaltung für Frauen: Industrie 4.0
3. Einladung: Ausstellung „Vergessene Geschichte“ - Berufsverbote und politische Verfolgung in der Bundesrepublik Deutschland
4. Einladung: Jahresabschluss-Fest der DGB-/IGM-SeniorInnen Nürtingen
5. Nachlese zur Jubilarfeier 2016
6. Jugend-Fußballturnier

1. IG Metall Esslingen startet „Respekt“-Kampagne“

Respekt - Grundlage unserer Gesellschaft / Die Kampagne "Respekt! Kein Platz für Rassismus" ist eine von Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens getragene Initiative, die von der IG Metall bundesweit unterstützt wird.

Weitere Informationen: <http://bit.ly/2g9lgC7>



2. Einladung: Abendveranstaltung für Frauen: Industrie 4.0

Was bringt uns das digitale Zeitalter? Tanja-Silvana Grzesch (1. Bevollmächtigte IG Metall Reutlingen) erläutert und diskutiert mit den IG Metall-Frauen die Risiken und ggf. Chancen von Industrie 4.0: Montag, 12. Dezember 2016 ab 19 Uhr im Esslinger Gewerkschaftshaus.

Weitere Informationen: <http://bit.ly/2gy3W7F>



3. Einladung: Ausstellung „Vergessene Geschichte“ - Berufsverbote und politische Verfolgung in der Bundesrepublik Deutschland

Vernissage im Esslinger Gewerkschaftshaus am Montag, 5. Dezember um 19 Uhr
Die Ausstellung kann zu den Öffnungszeiten bis zum 27. Januar 2017 besichtigt werden.

Weitere Informationen: <http://bit.ly/2gxr8Xr>



4. Einladung: Jahresabschluss-Fest der DGB-/IGM-SeniorInnen Nürtingen

Alle SeniorInnen sind herzlich zum Jahresabschluss-Fest am Freitag, 9. Dezember um 11 Uhr im OMNI in Frickenhausen eingeladen. Anmeldung erforderlich.

Weitere Informationen findet ihr unter: <http://bit.ly/2frxVC9>



5. Nachlese zur Jubilarfeier 2016

Mit einem Festakt in der Festhalle Denkendorf ehrten wir viele Kolleginnen und Kollegen für ihre langjährige Mitgliedschaft. Im Jahr 2016 sind 203 Kolleginnen und Kollegen seit 40 Jahre, 58 Kolleginnen und Kollegen seit 50 Jahren, 58 Kolleginnen und Kollegen seit 60 Jahren und 17 Kolleginnen und Kollegen sogar seit 70 Jahren Mitglied der IG Metall.

Infos und Fotos findet ihr unter: <http://bit.ly/2frqACR>



6. Jugend-Fußballturnier



Der alljährliche Fußballwettbewerb stand 2016 unter dem Motto "Respekt". Die DIDF-Jugend (Jugend der Föderation Demokratischer Arbeitervereine) stiftete deshalb in diesem Jahr einen Fairplay-Pokal.

Diesjähriger Sieger war die Mannschaft von Eberspächer.

Infos und Fotos unter: <http://bit.ly/2frY6sz>